

Dahlan Iskan Apresiasi Pengelolaan Unit Donor Darah PMI Banda Aceh

Category: Aceh, News

written by Maulya | 24/12/2024



ORINEWS.id – Mantan Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Republik Indonesia periode 2011-2014, [Dahlan Iskan](#), melakukan kunjungan ke Unit Donor Darah (UDD) Palang Merah Indonesia ([PMI](#)) Kota Banda Aceh pada Senin malam, 23 Desember 2024.

Kehadiran tokoh nasional ini disambut langsung oleh Ketua PMI Kota Banda Aceh, Ahmad Haeqal Asri, beserta sejumlah pengurus lainnya.

Dalam kunjungannya, Dahlan berkeliling melihat langsung berbagai tahapan proses pengelolaan darah di UDD PMI. Mulai dari penerimaan donor, pemeriksaan laboratorium, hingga

penyimpanan darah di ruang khusus yang memenuhi standar kesehatan.

“Saya sangat terkesan dengan sistem pengelolaan darah di sini. Prosesnya rapi, modern, dan sangat profesional,” ungkap Dahlan saat berbincang dengan pengurus PMI Kota Banda Aceh.

Dahlan juga menyoroti pentingnya peran UDD PMI dalam memenuhi kebutuhan darah di masyarakat. Menurutnya, keberadaan unit seperti ini sangat vital, terutama untuk mendukung pelayanan kesehatan di rumah sakit.

“Sumbangan darah dari para donor sangat berarti. Ini bukan sekadar tindakan sosial, tapi juga penyelamatan nyawa. Saya berharap lebih banyak masyarakat yang ikut berpartisipasi,” ujarnya.

Selama kunjungan, Dahlan Iskan juga diberi penjelasan tentang penggunaan teknologi dalam pengelolaan darah di UDD PMI Kota Banda Aceh.

Unit ini telah menggunakan sistem digital untuk mendata para donor, mencatat stok darah, dan memastikan kualitas darah yang disumbangkan.

“Penggunaan teknologi seperti ini sangat penting untuk menjamin efisiensi dan akurasi. Apalagi kebutuhan darah itu sifatnya mendesak. Pengelolaan yang baik akan meminimalkan risiko kekurangan,” tutur Dahlan.

Dalam kesempatan tersebut, Dahlan mengajak masyarakat Aceh untuk lebih aktif mendonorkan darahnya secara rutin. Menurutnya, donor darah tidak hanya membantu orang lain, tetapi juga memberikan manfaat kesehatan bagi sang donor.

“Saya ingin mengingatkan bahwa donor darah adalah sebuah kebiasaan baik yang membawa dampak besar. Jadi, mari kita jadikan ini bagian dari gaya hidup,” ucap Dahlan.

Ahmad Haeqal Asri, Ketua PMI Kota Banda Aceh, mengapresiasi

kunjungan Dahlan Iskan ke UDD PMI. Ia menjelaskan bahwa kunjungan ini menjadi motivasi bagi pihaknya untuk terus meningkatkan pelayanan dan memastikan ketersediaan darah di Banda Aceh dan sekitarnya.

“Kami merasa terhormat atas kehadiran Pak Dahlan Iskan. Kunjungan beliau memberikan semangat baru bagi kami dalam menjalankan tugas kemanusiaan ini,” pungkas Haeqal.